



上棟式



12日(木)姉崎神社の宮司様をお迎えして、上棟式を行いました。
滅多にない機会なので、園児達も全員参加しました。
普段と違い雅楽が流れる厳かな雰囲気の中で、式が進みました。
園児達は少し緊張した様子でしたが、大人をよく見て
「二礼二拍手」など、きちんと真似して行いました。
それから、「ますます元気に大きくなりますように」と、宮司様
から全園児に千歳飴をいただき、皆でお礼の気持ちを伝えました。



式の後には、園庭に移動して、園児対象にお餅とお菓子をまきました。
来年3月に完成予定です。
安心・安全に工事が進むことを願っています。



「朝早くから夕方遅くまで、
幼稚園を作ってくれてありがとう」
園を代表して、虹組の4人が
お礼の手紙を読んでから、
棟梁に渡しました。

お礼の手紙は建設会社さんが、
飾ってくださっているそうです。



餅まき



地域の方対象にお餅をまきました。
午後3時開始でしたが、たくさんの方に
集まっていただき、大いに盛り上がりました。
餅まきには「福（幸せ）を分ける」という意味も
あるそうなので、お餅を拾った方には、たくさん
の福（幸せ）が訪れますように♡

